

# Endbericht zur Umsetzung vom Charityprojekt in Ecuador

Erfolgreiche Umsetzung des Charity Projekts in Ecuador  
Aufgrund des sensationellen Ergebnisses des Charity-Run am 16.Oktober konnten die Arbeiten am Spielplatz der Schule in Ecuador vollständig abgeschlossen und der Spielplatz den Kindern bereitgestellt werden.

Hier geht es weiter zu den Fotos....

Die Ausgangslage

Alle Infos zur Ausgangslage des Charityprojekts in Ecuador und die Hintergrundinformationen zur Projektumsetzung sind hier ersichtlich >>>Link<<<

Die Fotos von den Umbauarbeiten

{gallery}BILDER/r4d2011/umbau{/gallery}

Das finale Ergebnis

- Errichtung einer Überdachung für den Spielplatz
- Reparatur der Spielgeräte
- Anbringung eines kindergerechten Bodenbelages
- Nachhaltige Umsetzung durch Beauftragung eines lokalen Kleinunternehmers und Wiederverwertung von Materialien sofern möglich
- Kinderfreundliche und kunstvolle Gestaltung inkl. run4dreams Malerei - Vielen DANK an den Künstler in Ecuador

{gallery}BILDER/r4d2011/bericht/final{/gallery}

Vielen DANK allen run4dreams Teilnehmern, den Partnern, denSupportern und natürlich den Projektumsetzern vor Ort in Ecuador. Ohne deren großartige Unterstützung und deren engagierten Mitwirken und Umsetzen, wäre dieses tolle Ergebnis nicht möglich gewesen.